
Protokoll Jahreshauptversammlung TV Storndorf am 12.03.2010 für das Jahr 2010

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Bericht des 1. Vorsitzenden
4. Berichte der Abteilungsleiter
5. Bericht des Rechners
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahlen
9. Wahl der Kassenprüfer
10.Mitgliedsbeiträge 2012
11.Grußworte der Gäste
12.Ehrungen
13.Verschiedenes

1. Um 20.00 eröffnete der 1. Vorsitzende Claus Eckstein die Jahreshauptversammlung. Form 
und Frist der Einladung zur JHV waren ordnungsgemäß, somit gab es keine Einwendungen.  
Es waren 26 Mitglieder zur JHV erschienen.

Er begrüßte besonders den Ehrenvorsitzenden Hermann Richtberg, Bernd Georg, Thomas 
Philipp und den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Dieter Boss. Er  entschuldigt Bgm. 
Jürgen Adam und Ortsvorsteher Alfred Päbler,  die jeweils wegen anderer Termine nicht 
teilnehmen  konnten,  ebenso  Roland  Georg  vom  Gemeindevorstand,  der  wegen  eines 
Trauerfalls nicht teilnehmen konnte. 

2. Es folgte die Totenehrung, stellvertretend für alle Verstorbenen wurden  die TV -Mitglieder 
Willi Volkmar und Anni Eckstein genannt.

3. Es folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden Claus Eckstein. 

Er informierte darüber, welche Veranstaltungen der Verein in 2010 durchgeführt habe.
Dies seien die beiden IVV-Wandertage im Januar und August gewesen. Im Oktober habe 
sich  der  TV  mit  53  Helfern  bei  der  Ralleysprint  EU  durch  die  Übernahme  des 
Kassendienstes engagiert. 

Vom Ausrichter konnte eine Spende von 1.800 € verbucht werden. Claus Eckstein bedankt 
sich bei allen Beteiligten. 

Weiter berichtete er, dass der Verein aktuell 404 Mitglieder zählt, den 22 Austritten im Jahr
 2010 stünden 18 Neueintritte gegenüber, die wie im Jahr zuvor dem Engagement der 
Kinderturnabteilung unter Leitung von Andrea Stehr und Petra Martin  zu verdanken seien. 
Unterstützt werden die beiden von Petra Dehn, bei der sich Claus Eckstein im Namen des 
Vorstandes und der Mitglieder bedankte. 

In  2010  haben  5  Vorstandssitzungen  stattgefunden,  bei  denen  der  Vorstand  immer 
beschlussfähig war. 

1



Claus  Eckstein   bedankt  sich  für  die  gute  Zusammenarbeit  im  Vorstand,  dankt  den 
Abteilungsleitern den Schiedsrichtern und allen Helfern.

4.  Es folgen die Berichte der einzelnen Abteilungen 

       Für die Wanderabteilung: 

Gerhard Krupa berichtet über die Aktivitäten der Wandergruppe. Sowohl bei der Winter- 
als auch der Sommerwanderung waren rückläufige Teilnehmerzahlen zu verzeichnen. Eine 
positive Bilanz konnte er dennoch ziehen. 
Aufgrund des von Bernd Georg mit viel Engagement initiierten Geocaching
 für die  jüngsten Wanderer  waren bei  der Sommerwanderung 28 Jugendliche am Start.  
Dafür bedankt er sich ganz herzlich bei Bernd Georg.

Sehr gut angenommen wurde die Mehrtagesfahrt, die diesmal nach Saalfelden im Pinzgau 
führte. Der monatliche Stammtisch im Röderhäuschen käme nach wie vor gut an, besonders 
der Vatertag, oder das traditionelle Wildschweinessen mit den Jagdpächtern.

Aber auch handwerklich haben sich die Wanderfreunde betätigt und Umbaumaßnahmen im 
Röderhäuschen  durchgeführt.  Gerhard  Krupa  bedankt  sich  hierfür  bei  allen  fleißigen 
Helfern. 

Für das Kinderturnen: 

Andrea Stehr berichtet, dass das Eltern-Kind-Turnen weiter unter ihrer Leitung stattfindet. 
Es sind  z.Zt. 14 Kinder. Das Turnen der Kinder 4-7 Jahre wird von Petra Martin geleitet, 
als Helferin unterstützt sie Petra Dehn. Hier kommen regelmäßig 8 – 10 Kinder. 
Als besondere Aktivitäten nennt Andrea Stehr den Besuch des „Zwergenhauses“ im Wald, 
das Laternenfest, oder das Nikolausturnen.

Als große Erschwernis für die Arbeit benennt Andrea Stehr auch für das vergangene Jahr 
wieder die Probleme mit der Verfügbarkeit/Nutzbarkeit der Turnhalle. So wird das Team 
z.B.  nicht  informiert,  wenn  Veranstaltungen  stattfinden  und  die  Turnhalle  nicht  zur 
Verfügung steht, oder es wurden Baumaterialien in der Turnhalle gelagert,  oder gar alle 
Sportgeräte bei „Verputzarbeiten“ so stark verschmutzt, dass man einen ganzen Tag mit der 
Reinigung zu tun hatte. 

Dieter  Boss,  als  Vorsitzender der Gemeindevertretung verspricht,  diese Probleme an der 
Gemeinde anzusprechen. 

Für die Fußballsenioren:

Thomas Hildebrand berichtet, dass die Fußballabteilung in der A-Liga zum Rundenschluss 
mit 43 Punkten den 5. Platz belegte. Die B-Liga hatte mit 48 Punkten den 2. Tabelleplatz 
inne. 
Die SG konnte in der Saison insgesamt 51 Spieler einsetzen. Die meisten Tore in der A-Liga 
erzielte Alexander Stach (20) und in der B-Liga Stephan Jendrolak (8). 

Bei der Hallenkreismeisterschaft kam die 1. Mannschaft bis ins Endspiel, konnte aber leider 
hier gegen Homberg nicht den entscheidenden Sieg erringen.

Thomas Hildebrand weist schon auf 2 demnächst stattfindenden Spiele hin: 
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Bei dem Kreis-Pokal-Wettbewerb hatte die 1. Mannschaft einen guten Start und steht am 
1.4.2011  im  Halbfinale  gegen  Homberg.  Die  2.  Mannschaft  steht  am  23.03.2011  im 
Viertelfinale gegen Appenrod. 

Für den Damenfussball: 

Kuno v. Kiparski  berichtet, dass er die seit 9 Jahren existierende und von Rolf Steuernagel 
gegründete  Damenmannschaft  in   2010   aus  Mangel  an  aktiven  Spielerinnen  abmelden 
musste. Er, so wie alle Anwesenden, bedauert dies sehr. Trotz aller  Schwierigkeiten habe 
man aber dennoch am Saisonende den 5. Platz belegt.
  
Claus Eckstein dankt Kuno v. Kiparsiki, der die Damenmannschaft in den letzten beiden 
Jahren alleine geführt hat für sein Engagement. 

5. Bericht des Rechners

Manfred Steuernagel nennt zunächst die Kontostände zu Beginn des Jahres 2010
Das Konto der Sparkasse wies einen Saldo von 1.192,35 und das Konto der Volksbank
von 2.043,26 € . Der Kontostand am 31.12.2010 wies ein Plus von 1.858,84 € aus.

An Einnahmen konnten insgesamt 16.245,81 € verzeichnet werden, dem gegenüber standen 
Ausgaben in Höhe von 17.998,32 €.
Das Restdarlehen für die umfangreiche Sportlerheimsanierung beträgt zum 31.12.2010
Noch 8.578,33 €.

6. Bericht der Kassenprüfer

      Die Kassenprüfer (Armin Merkel, Sylvia Klein und Andreas Stehr ) bescheinigen
      eine ordnungsgemäße Kassenführung.

7. Es folgt der Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung erfolgt einstimmig. 

8. Neuwahlen

Bernd  Georg  stellt  sich  als  Wahlleiter  zur  Verfügung.  Die  Wahl  des  Wahlleiters  erfolgt 
einstimmig.

Gewählt wurde:

1. Vorsitzender Claus Eckstein einstimmig
2. Vorsitzender Dieter Helm einstimmig

Rechner Armin Merkel einstimmig
Schriftführer Frank Richtberg einstimmig

Jugendleiter Kuno v. Kiparski einstimmig
Beisitzer Arnold Klein einstimmig
Beisitzer Manfred Steuernagel einstimmig
Schiedsrichterobmann  Marco Hildebrand einstimmig

9. Wahl der Kassenprüfer

Sylvia Klein, Andreas Stehr und Bernd Georg  werden einstimmig gewählt. 
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10. Mitgliedsbeiträge

Claus Eckstein informiert die Versammlung darüber, dass man nach nunmehr 11 Jahren ohne 
Erhöhung  der  Beiträge  nicht  mehr  umhin  komme  für  2012  eine  Beitragserhöhung 
vorzunehmen.

Er stellt  den Vorschlag des Vorstandes beschlossen in der Vorstandssitzung am 03.03.2011, 
eine Erhöhung des Erwachsenenbeitrags von 20 €auf 25 € vorzunehmen zur Abstimmung. 
Die Beiträge für Jugendliche von 14-18 Jahren sollen unverändert bei 10 € bleiben.

Abstimmung: Einstimmige Annahme des Vorschlages.

Somit werden die Erwachsenenbeiträge ab  2012  25 € betragen. 

11. Grußworte

Dieter Boss dankt Claus Eckstein für die weitere Übernahme der Vereinsführung und wünscht 
dem Verein weiterhin erfolgreiche Arbeit.

Er berichtet, dass aufgrund der Sparmaßnahmen des Kreises die Vereinsförderung ausgesetzt 
sein, ebenso gäbe es im Augenblick kein „grünes Licht“ für die Ferienspiele, bei denen sich die 
Vereine doch zum Wohle der Kinder immer sehr eingesetzt hätten.

Er  will  sich  dafür  einsetzten,  dass  die  Vereine  die  notwendige  Unterstützung  durch 
Fördermittel  erhalten  und  die  in  der  Vergangenheit  sehr  gut  angenommenen  Ferienspiele 
fortgeführt werden. 

12 .       Ehrungen  

Für 15-jährige Mitgliedschaft  waren 6 Mitglieder zu ehren,  für 25-jährige Mitgliedschaft 
waren es 4 Mitglieder.

Für  15  Jahre:   Heike  Kister,  Angela  Richtberg,  Bärbel  Becker,  Sabine  Georg,  Carmen 
Richtberg und Ralf Stutz.

Für 25 Jahre: Birgit und Gerhard Jendrolak, Dieter Belz und Hanne Steuernagel.

Anwesenheit war Hanne Steuernagel Sie erhielt eine Urkunde und die TV Ehrennadel. 

Es erfolgt die Verabschiedung des Rechners Manfred Steuernagel und der Schriftführerin 
Hanne Steuernagel. 

Manfred Steuernagel ist seit 1988 für den TV tätig, als Abteilungsleiter Fußball, als Rechner 
der SG Storndorf/Vadenrod und seit 2002 als Rechner des TV. 

Hanne Steuernagel war Schriftführerin seit 2004.

Claus Eckstein bedankt sich bei beiden und überreicht Blumen und einen Präsentkorb.
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12. Verschiedenes

Claus Eckstein weist auf die Mehrtagesfahrt des Wandervereins hin. Diese führt vom 18.06.-
23.06.2011 zum Hochkönigstor im Tennengebirge nch Werfenweng. 
Anmeldungen nimmt Gerhard Krupa Tel.: 06630/224  entgegen.

Die Sommerwanderung der Wandergruppe findet am 20./21.08.2011 statt.

Thomas  Hildebrand  teilt  mit,  dass  die  SG  Schwalmtal  ab  13.  März  den  Spielbetrieb  in 
Storndorf  aufgenimmt und sich über viele Zuschauer freuen würde. 

Nutzung des Tennisplatzes
Bernd Georg schlägt vor, den Caravan-Urlaubern über die Infotafel am Stellplatz, sowie die 
Homepage  des  Kulturvereins  ein  Angebot:  Nutzung  des  Tennisplatzes  und  Verleih  von 
Schlägern zu machen. Schläger und Bälle könnten z.B. beim Friseur oder im Dorfladen zum 
ausgeliehen werden. Hierfür könne ein Betrag von 5 € erhoben werden. 

Bernd  Georg  informiert,  dass  gerne  Beiträge  für  die  Homepage  des  Kulturvereins 
angenommen werden, sowie natürlich auch Änderungswünsche oder Korrekturen.
Ansprechpartner: Bernd Georg 06630/382.

Am 12. März 2011 findet die Jahreshauptversammlung des TV Storndorf 1921 e.V  statt. Das 
Datum im Vereinsnamen verrät es: Im Jahre 2011 wird der TV 90 Jahre alt. Am 5. Juni 1921 
wurde in einer Mitgliederversammlung der Turnverein Storndorf ins Leben gerufen.

Zum  Abschluss  der  Jahreshauptversammlung  präsentiert  Bernd  Georg  in  einer  kleinen 
Diaschau  Bilder  aus  der  Vereinsgeschichte,  zu  denen   er   mit  vielen  interessanten 
Informationen aus den frühen Jahren der Vereinsgeschichte aufwarten kann. 

Auch einige Kurzvideos von  verschiedenen Aktivitäten der Vereine,  z.Β. dem Ortssporttag, 
oder  dem  Beginn  der  Jugendarbeit  im  Fußball  wecken  bei  den  Teilnehmern  schöne 
Erinnerungen und haben sehr viel Freude gemacht.  

Hierfür ein herzliches Dankeschön an Bernd Georg. 

Um 21.10 Uhr wurde der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung vom 
1. Vorsitzenden geschlossen.

Hannelore Steuernagel Claus Eckstein Dieter Helm
Schriftführerin 1. Vorsitzender 2. Vorsitzender
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